# Avez-vous pensé à un fournisseur canadien?

Le choix d'un fournisseur de système de bureautique est l'un des plus importants que les organismes et les entreprises auront à faire dans les années 1980.

Un certain nombre d'entreprises se sont distinguées dans le secteur de l'automatisation du bureau. Les facteurs que nous aborderons maintenant montrent pourquoi tout organisme s'apprêtant à prendre des décisions en ce sens devrait sérieusement prendre en considération les produits et les services de ces entreprises canadiennes.

#### Une expérience solide

Les entreprises canadiennes qui ont participé au Programme des systèmes de communications de bureau sont des chefs de file dans le domaine et un nombre imposant de produits et de systèmes intégrés mis au point en clientèle sont prêts pour les marchés national et internationaux.

Les entreprises canadiennes participantes comprennent l'importance de la planification et savent qu'il est nécessaire de comprendre les fonctions, les méthodes et les façons de travailler du client avant de procéder à la conception du système.

## Des systèmes bien rodés

Parce que ces entreprises ont élaboré et mis à l'essai des systèmes de bureautique dans des conditions réelles de travail de bureau, elles ont franchi toutes les étapes de l'apprentissage, ce que les autres fournisseurs ont encore à faire.

L'équipement, les logiciels et les systèmes ont été mis au point et réglés après une longue utilisation en vraie grandeur dans des conditions réelles de travail de bureau, et après des études approfondies de l'utilisation, des besoins et des préférences. Les systèmes mis au point par les entreprises canadiennes participantes ont fait l'objet d'études d'évaluation et d'appréciation les plus complètes qu'on ait jamais menées dans le domaine de la bureautique.

La possibilité de fonctions en deux ou plusieurs langues peut être incorporée à la plupart des systèmes canadiens de bureautique.

### Matériel et logiciels standard ou sur mesure

Au Canada, la stratégie consiste à concevoir des systèmes qui peuvent utiliser les appareils d'exploitation et le matériel bien connus, afin d'assurer un haut degré de compatibilité d'équipement et d'échange d'information. Les systèmes spécialisés de bureau intégré, souvent requis pour les besoins particuliers de l'utilisateur, sont parmi les meilleurs au monde.

#### Une réputation enviable

Le Canada jouit d'une réputation d'excellence en haute technologie, particulièrement dans les domaines des télécommunications et des logiciels, fondements du bureau intégré.

# Pour plus de renseignements

On peut obtenir de plus amples renseignements sur les compagnies canadiennes de bureautique et sur leurs produits et services en écrivant à l'adresse suivante ou en composant le numéro de téléphone donné ci-dessous.

Ministère des Affaires extérieures Direction du développement de la technologie (TTT) 125, promenade Sussex Ottawa (Ontario) Canada K1A OG2 Tél.: (613) 996-1918

